

## Le club des échecs compte un nouveau membre



Les licenciés du club d'échecs avec Édouard Romain, 3<sup>e</sup> à partir de la droite.

À l'initiative du club d'échecs, présidé par Gaby Pineau, un nouveau licencié a été recruté en la personne du maire Denis Moinet. Mardi, sa licence A lui a été remise par le champion des échecs français, Édouard Romain. Cette manifestation a été organisée par Yannick Berthelot, entraîneur fédéral, maître de la fédération internationale, créateur du club de La Bruffière. Il avait invité l'un de ses anciens élèves. « **Élève**

devenu plus fort que le maître », confiait Gaby Pineau.

En effet, à 19 ans, Édouard Romain affiche un palmarès impressionnant : champion d'Europe des moins de 16 ans en 2006 ; vice-champion d'Europe et du monde des moins de 18 ans en 2007. En mars 2009, il a reçu le titre de grand-maître international d'échecs par la Fédération internationale. C'est en toute simplicité que mardi soir, il a parlé de

« son métier ». Il a commencé à l'âge de 5 ans. « Il faut 24 heures pour apprendre à connaître les règles et pas plus pour commencer à jouer. Le reste est une question d'entraînement et de mémoire », précise Yannick Berthelot. Fait remarquable, les chercheurs sont actuellement convaincus que l'entraînement cérébral, a un effet positif sur l'état de santé des malades d'Alzheimer.